



CALI

CALI 5:45 PM - 18 DE JUNIO DE 2018

## Suscriben compromiso para salvar al Cauca, "un río básicamente de aguas residuales"

Expertos dicen que este problema repercute en la calidad del agua y que han detectado afectaciones en la salud de población que consume pescado del afluente.

Las **manchas de aguas negras que caen constantemente al río Cauca en inmediaciones del puente de Juanchito entre Candelaria y Cali** son apenas una muestra de la contaminación que recibe el afluente.



María, quien habita hace 17 años a orillas de

este río, señalan que también hay contaminación por escombros y otros elementos. **"Basuras, plástico, sunchos, tarros, hasta muertos vienen a tirar por acá"**, asegura.

Luis Darío Sánchez, director del instituto Cinara de la Universidad del Valle, afirma que un estudio en madres gestantes reveló la **presencia de metales pesados** por el consumo de pescado extraído del río.

"Mercurio que está contenido en los peces y eso **afecta lógicamente la salud de los niños a través de la leche materna**", explica.

Basta con recorrer algunos parajes para entender por qué el resultado del análisis a algunos ecosistemas presentes en el afluente concluyen, según Sánchez, que **"el río es un río básicamente de aguas residuales"**.

Pese a que desde 1954 se realizan acciones para salvar al río, sus problemas son cada vez más graves. Por ello, **se suscribió un memorando de entendimiento y se conformó una comisión de expertos para trabajar por él**.

Pero, según el Ministro de Ambiente, hay que dejar de lado los egoísmos. "Tenemos que

ponernos de acuerdo en cuáles son las





de acuerdo con el director Luis Ernesto Marín,

jefe de esta dependencia.

Entre otros aspectos, también **la cantidad y la calidad del agua de los ríos tributarios y los usos del suelo afectan al río Cauca**, cuya recuperación es considerada un problema nacional.

## Vea también:



25 de Agosto

**Expertos internacionales alertan sobre grave contaminación del río Cauca a su paso por Cali**

### TEMAS RELACIONADOS:

[VER COMENTARIOS](#)



CALI

CALI HACE 2 HORAS

**Fiebre mundialista: Policía de Popayán disputa su propio campeonato de fútbol**



Son **250 uniformados los que participan en el torneo**, que se realiza paralelo a la cita orbital en Rusia. El evento se inició con bombos y platillos.

"Disfrutar **un momento de esparcimiento para posteriormente salir a cumplir con nuestro deber**, que es la seguridad y la vigilancia de las calles", afirmó el coronel Nelson Díaz, comandante de la Policía de Popayán.

Como presagio de lo que será el partido de la Selección Colombia ante Japón, la del comandante de la Metropolitana de la capital del Cauca derrotó a la nipona dos goles por uno.

"Queremos **enviarle nuestra voz de aliento a nuestra selección para que en este Mundial nos vaya súper bien** y podamos sacar unos buenos resultados", agregó el oficial.

Son hombres y mujeres que dejaron, por un momento, sus actividades cotidianas de seguridad para **vivir la fiebre mundialista**.



Integración, trabajo en equipo, entre los

**integrantes que hacen parte de la Policía",**  
expresó la intendente Maricela Caipe.

Las mascotas de este mundialito son los caninos expertos en detectar explosivos y narcóticos para **evitar los goles de la delincuencia.**

---

TEMAS RELACIONADOS:

VER COMENTARIOS

